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Экспериментальный правовой режим как специальный правовой режим для драйверов инновационной экономики
В статье рассматривается вопрос о разработке в доктрине и последующем законодательном закреплении экспериментальных 

правовых режимов для отдельных групп (категорий) хозяйствующих субъектов некоторых отраслей экономики с наибольшим инно-
вационным потенциалом. Приводятся аргументы в поддержку экспериментальных правовых режимов для драйверов инновационной 
экономики. Формулируется вывод о дальнейшей дифференциации специальных правовых режимов, в частности о попытках законо-
дательного закрепления экспериментальных правовых режимов для сферы цифровых инноваций. 
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The Experimental Legal Regime as a Special Legal Regime for Drivers of Innovation-Based Economy
The article discusses the issue of developing in the doctrine and subsequent legislative consolidation of experimental legal regimes for certain 

groups (categories) of economic entities of certain sectors of the economy with the greatest innovation potential. The author presents arguments 
in support of experimental legal regimes for drivers of innovative economy. The author presents the conclusion on the further differentiation of 
special legal regimes, in particular, on attempts to legislatively consolidate experimental legal regimes for the sphere of digital innovations.
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